

ABSTRAK

Dela Linda Sari, 2022. *Dampak Pernikahan Dini Terhadap Psikologi Anak di Desa Panaguan Kecamatan Larangan*, Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Pembimbing Dr. Maimun, S.HI., M.Pd.I.

Kata Kunci : Dampak, Pernikahan Dini, Psikologi Anak

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh banyaknya pernikahan dini yang terjadi di Desa Panaguan Kecamatan Larangan yang sebagian besar berdampak pada psikologi anak. Adapun fokus penelitian yang menjadi acuan dalam kajian penelitian ini yaitu : *Pertama*, Bagaimana fenomena pernikahan dini di Desa Panaguan Kecamatan Larangan?, *Kedua*, Apa yang menjadi faktor penyebab terjadinya pernikahan dini di Desa Panaguan Kecamatan Larangan?, *Ketiga*, Bagaimana dampak pernikahan dini terhadap psikologi anak di Desa Panaguan Kecamatan Larangan?

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif. Prosedur pengumpulan data yang digunakan oleh peneliti diantaranya yaitu wawancara, observasi dan dokumentasi. Sedangkan dalam analisis data yaitu tahap awal, tahap *Horizontalization*, tahap *Cluster of Meaning*, tahap *Descripsi Esensi* dan tahap melaporkan penelitian. Kemudian dalam proses pengecekan keabsahan data hasil penelitian melalui perpanjangan keikutsertaan, ketekunan pengamatan dan yang terakhir melalui triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa : *Pertama*, dalam penelitian ini peneliti menemukan beberapa fenomena yang berkaitan dengan pernikahan dini di Desa Panaguan Kecamatan Larangan yaitu fenomena tradisional, dimana fenomena tradisional ini terjadi karena dalam pernikahan dini dilakukan atas dasar kepercayaan tradisi yang mereka miliki. Fenomena pragmatikal, fenomena ini terjadi dikarenakan orang tua yang kurang mampu dalam segi ekonomi dan cenderung berpikir pragmatis. Fenomena struktural, fenomena struktural terjadi karena orang tua yang memaksa anaknya untuk melakukan pernikahan, Fenomena personal, fenomena ini berbeda dengan fenomena yang lain karena fenomena ini terjadi atas dasar keinginan diri sendiri. *Kedua*, ada beberapa faktor yang menjadi penyebab terjadinya pernikahan dini yaitu faktor adat (kebiasaan), faktor ekonomi, faktor orang tua dan faktor kemauan sendiri. *Ketiga*, pernikahan dini memiliki dampak bagi pelakunya. Diantara dampak dari pernikahan dini yaitu kecemasan, stress, beban ganda bagi wanita dan terganggunya kesehatan.